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Ata nº 08/2022 
 
 
Ata da 16ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação do 
Município de Vista Alegre do Alto nomeado conforme Decreto nº 5187, de 11 
de junho de 2021. Aos onze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, 
às nove horas, reuniram-se por meio de videoconferência, os conselheiros. 
Após verificar a existência de “quórum”, a Senhora Presidente Maria Cristina 
Dalócio Cazoni, agradeceu a presença de todos e deu início a reunião 
solicitando a leitura da ata da reunião anterior a qual foi aprovada por 
unanimidade. Na sequência informou sobre a busca ativa dos alunos faltosos e 
realizaram uma reunião com alguns desses Pais com o Professor da sala, nos 
dias um e dois de agosto, e nos oito e nove de agosto Reunião de Pais em 
geral. Relatou que tem vários pedidos dos Responsáveis para trocar o filho de 
período, porém está complicado pois as salas estão lotadas. O rendimento 
escolar melhorou bastante desde o início do reforço, a parceria com a APAE de 
Monte Alto também tem colaborado muito com o desempenho, inclusive os 
alunos com deficiência. Na ocasião a Senhora Claúdia Valéria Bombonato 
Mussato comentou que a Escola Estadual também passa pela situação 
complicada com os alunos faltosos, e quando consegue contato com Pais eles 
dizem estarem viajando e não tem previsão de retorno. Há seis avaliações 
diagnósticas para aplicar, e os alunos protelam para responder e quando 
respondem, colocam qualquer coisa, e é ruim porque cai a nota de qualidade 
do ensino. Os Professores tentam ajudá-los de todas as formas possíveis, mais 
o maior problema é o retorno dos responsáveis pelos alunos que não 
colaboram. Dando continuidade a Senhora Presidente informou que receberam 
a visita do Rodrigo, representante do Tribunal de Contas na Escola Municipal 
Irineu Julião e na Cozinha, verificou tudo, tirou fotos, fez diversas perguntas e 
fiscalizou o transporte escolar rural. A certificação dos bombeiros está em 
andamento para conseguir e o caminhão baú da merenda escolar, está 
passando por adaptações, sem previsão de quando ficará pronto para utilizá-lo. 
A Senhora Sônia relatou que a Parceria com o SESI começará dia vinte e três 
desse mês, com formações para recuperação dos alunos pós pandemia com 
os professores. Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a presente 
reunião, da qual para constar foi lavrada a presente ata que após lida e 
aprovada será assinada pelos membros presentes. Vista Alegre do Alto, 11 de 
agosto de 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


